

Wädenswil, 12. Februar 2018

*Das einzig Wichtige im Leben
sind die Spuren von Liebe,
die wir hinterlassen,
wenn wir weggehen.*

Albert Schweitzer

Unerwartet rasch ist am frühen Montagmorgen mein lieber Gatte, unser lieber Vater, Schwiegervater, Grossvati und Bruder verstorben.

Felix Adolf Mathys

5. Februar 1941 – 12. Februar 2018

Wir denken mit grosser Liebe und Dankbarkeit an viele schöne Momente und Jahre. Wir danken dir, lieber Felix, Vati und Grossvati für all das, was du uns gegeben und geschenkt hast.

Wir werden dich vermissen, im tiefen Wissen, dass das Band der Liebe nie abbricht.

In grosser Trauer

Ruth Mathys-Liechtenhan

Beatrice und Markus Rudolf-Mathys

Philipp und Andrea Mathys, Samuel und Lorena

Stefan und Lubica Mathys, Max und Leo

Thomas und Barbara Mathys-Baur

Der Abdankungsgottesdienst findet am Mittwoch, 21. Februar 2018, um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche Wädenswil statt.

Vorgängig Urnenbeisetzung im engsten Familienkreis.

Traueradresse: Ruth Mathys-Liechtenhan, Im Staubeweidli 21, 8820 Wädenswil